



**SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI
DALAM**

**BIMBINGAN TEKNIS PENINGKATAN KUALITAS
SISTEM AKUNTABILITAS KINERJA INSTANSI PEMERINTAH
(SAKIP)
PROVINSI JAMBI TAHUN 2022**

6 - 7 Juni 2022

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.
Salam Sejahtera bagi Kita Semua
Shalom
Om Swastyastu
Namo Buddhaya
Salam Kebajikan***

Yang Saya Hormati:

- Narasumber dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi RI:
Asisten Deputi Koordinasi Pelaksanaan Kebijakan dan Evaluasi Reformasi Birokrasi, Akuntabilitas Aparatur, dan Pengawasan I, Bapak Hasmy

Analisis Kebijakan Muda, Ibu Astri Mefayani
Analisis Kebijakan Muda, Bapak Aiaz Rajasa, SE.,Ak,
M.Acc., CA

- Sekda Provinsi Jambi, Staf Ahli Gubernur, dan Asisten
- Bapak/Ibu Para Peserta Bimtek lingkup Pemerintah Provinsi Jambi terdiri dari :
Kepala Perangkat Daerah lingkup Pemerintah Provinsi Jambi
Pejabat/Staf yang menangani SAKIP/
Perencanaan/program/pelaporan SAKIP pada perangkat daerah.
- Serta hadirin sekalian yang berbahagia.

Salam sehat untuk kita semua

Marilah kita memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkah dan tuntunan-Nya dalam kehidupan kita, serta atas perkenan-Nya, kita diberi kesempatan untuk melaksanakan **“Bimbingan Teknis Peningkatan Kualitas Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) bagi Perangkat Daerah Lingkup Pemerintah Provinsi Jambi**, yang didukung narasumber dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia.

Selanjutnya, selawat teriring salam senantiasa tucurahkan kepada junjungan umat, Baginda Nabi Besar Muhammad SAW. Semoga semua tutur, akhlak, dan sikap

santun beliau menjadi tauladan kita dalam berperilaku di kehidupan sehari-hari. Dan semoga kita semua termasuk golongan yang memperoleh syafaat beliau di dunia dan Yaumul Masyar kelak. *Aamiinn Ya Robbal alamin.*

Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin yang saya hormati,

Sistem penyelenggaraan pemerintahan daerah selama ini hanya memfokuskan pada terlaksananya suatu program atau kegiatan, sementara belum sepenuhnya memperhatikan hasil (*outcome*) yang ingin dicapai. Begitu pula dengan sistem pengukuran kinerja yang terlalu memfokuskan pada realisasi keuangan, dimana berhasil atau tidaknya suatu unit instansi pemerintah dinilai dari besarnya anggaran yang dapat diserap tanpa mengukur apakah anggaran yang digunakan tersebut dapat bermanfaat atau tidak terhadap kesejahteraan masyarakat.

Dalam mengimplementasikan SAKIP, instansi pemerintah dapat memfokuskan kinerja pada hasil yang dirasakan oleh masyarakat, mewujudkan efektivitas dan efisiensi pada penggunaan anggaran, serta mencegah penyimpangan penggunaan anggaran dan pemborosan penggunaan anggaran.

Implementasi SAKIP juga mendorong instansi pemerintah agar memiliki tujuan dan sasaran yang jelas serta berorientasi pada hasil. Selain itu, ukuran keberhasilan menjadi jelas dan terukur, serta dapat menetapkan program/kegiatan yang berkaitan dengan pencapaian sasaran yang akan dicapai.

Saudara Peserta, dan Hadirin sekalian yang berbahagia.

Perlu saya sampaikan, bahwa penerapan SAKIP pada pemerintah daerah khususnya pada Provinsi Jambi saat ini telah mengalami perkembangan yang cukup berarti. Hasil ini merupakan wujud keseriusan dari Pemerintah Provinsi Jambi khususnya seluruh perangkat daerahnya untuk meningkatkan kualitas implementasi SAKIP, tentunya didukung pula oleh Kementerian PAN RB dalam memberikan pembinaan serta pendampingan.

Bercermin pada hasil evaluasi atas akuntabilitas kinerja Pemerintah Provinsi Jambi pada 4 (empat) tahun terakhir yang stagnan pada predikat B, tahun 2019 nilai SAKIP Pemerintah Provinsi Jambi 61,35 (B), tahun 2020 : 62,32 (B), dan tahun 2021 : 64,08 (B), dan target tahun 2022 Predikat BB dengan nilai 70,01, maka dipandang perlu melakukan upaya strategis

dengan cara melakukan bimbingan teknis bagi Kepala Perangkat Daerah serta membenahan komponen SAKIP pada seluruh perangkat daerah lingkup Pemerintah Provinsi Jambi.

Hadirin sekalian yang berbahagia,

Dalam mengimplementasikan SAKIP, upaya-upaya membenahan harus terus dilakukan, salah satunya dengan cara melakukan pendampingan dalam penyusunan komponen SAKIP Perangkat Daerah, mulai dari perencanaan kinerja sampai dengan pelaporan kinerja.

Karena dengan upaya tersebut perangkat daerah dapat menyusun **rumusan tujuan, sasaran, serta indikator kinerja utama (IKU) yang jelas dan terukur yang harus dicapai oleh masing-masing perangkat daerah**. Selanjutnya, secara bertahap dilakukan penjabaran kinerja dalam perjanjian kinerja pada tingkat eselon II, III, dan IV, serta menyusun rencana aksi yang dilakukan guna pencapaian IKU perangkat daerah tersebut.

Untuk itu, agar menjadi perhatian bagi Kepala Perangkat Daerah lingkup Pemerintah Provinsi Jambi, bahwa Evaluator Kementerian PAN dan RB dalam menilai akuntabelnya kinerja Pemerintah Daerah dilihat dari

bagaimana implementasi SAKIP pada Perangkat Daerah masing-masing.

Oleh karenanya, kemampuan dan penguasaan Kepala Perangkat Daerah dalam perencanaan strategis yang berbasis kinerja pada perangkat daerah mutlak harus dimiliki tentunya dengan kualitas yang baik dengan kinerja yang terukur.

Oleh sebab itu, Saya harapkan komitmen kita semua untuk tetap dan terus mendukung setiap langkah yang dilakukan, salah satunya dengan pelaksanaan Bimbingan Teknis ini guna mewujudkan kualitas implementasi SAKIP Pemerintah Provinsi Jambi menjadi lebih baik. Tentunya dukungan dari pihak Kementerian PAN dan RB sangat kami perlukan guna meningkatkan kualitas kinerja agar semakin baik pada masa yang akan datang.

1.

Hadirin sekalian yang berbahagia,

Akhirnya, saya memandang perlu Bimtek ini dilakukan sebagai wujud upaya strategis dalam mempertajam pemahaman dan persepsi kita tentang penerapan sistem akuntabilitas kinerja dalam mendukung terwujudnya Jambi MANTAP 2026.

Dalam kesempatan yang berbahagia ini, saya menyampaikan terima kasih dan penghargaan kepada

narasumber yang telah meluangkan waktunya untuk hadir untuk memberikan pencerahan kepada kita semua.

Terima kasih juga saya sampaikan kepada seluruh peserta Bimtek yang telah hadir pada hari ini, semoga kegiatan ini mampu memberikan peningkatan kapasitas dan profesionalisme kepada Saudara-saudara dalam melaksanakan tugas dan memberikan pengabdian yang terbaik kepada masyarakat, bangsa dan negara.

Akhirnya, dengan memohon rida Allah SWT mengucapkan ***Bismillahirrahmanirrahim***, Acara Bimbingan Teknis Peningkatan Kualitas Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP), di lingkungan Pemerintah Provinsi Jambi secara resmi saya nyatakan **dibuka**.

**Wabillahitaufiqwalhidayah
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

GUBERNUR JAMBI,

Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.